

A Teruel después de 37 años

10/09/2025



Nacho Quintana fue felicitado la pasada jornada al marcar el gol del triunfo azulgrana | Jesús Cruces.

El próximo sábado (16:15 horas) vuelve el Eldense al Estadio Pinilla para medirse al CD Teruel después de algo más de 37 años, ya que la única visita oficial de los azulgranas a terreno turolense se produjo el 3 de abril de 1988 en partido de Liga de Segunda B, duelo que finalizó con victoria aragonesa (1-0), gol materializado por Carlos Pérez.

Aquel domingo de Pascua salió muy lluvioso y al no llegar a un acuerdo ambos clubes para suspender el partido se disputó sobre un terreno de juego en malas condiciones para la práctica del fútbol debido a la lluvia. De ese modo, el técnico leonés José Ignacio López Sanjuán, entrenador azulgrana, puso en portería a Manolo Moltó; Juanjo Fortunato, Juan Villena, Jerónimo

García "Jero", Antonio Castillo (Ernesto Rodríguez "Rodri", minuto 45); Marco Antonio Mozos, Pepe Castroverde, Celestino Cartagena, José Luis Díaz "Txetxu"; Roberto Orellana y Goyo López Miró.

El también preparador leonés Roberto Álvarez, técnico del Teruel, formó con Pepe Pérez; Paco Delmás, Jesús Cavero (José Manuel Bujeda, minuto 40), Ángel Padilla, Tolo Ballester; Jesús Mario (García Ibáñez, m. 60), Alfonso Suárez, Modesto Fraile, Joan Ros; Carlos Pérez y Michel Guillén.

El Estadio Pinilla desprende aroma a fútbol, ya que es un recinto deportivo casi centenario pues se inauguró el 27 de julio de 1930 con el nombre de El Ensanche,

nomenclatura que se mantuvo hasta 1964. Desde entonces y hasta 1976 se denominó Pinilla. De 1976 a 1987 mutó de nombre y pasó a llamarse Adolfo Masiá, y desde 1987 hasta la actualidad el campo de fútbol, de propiedad municipal, volvió a llamarse Pinilla contando con un aforo que ronda los 5.000 espectadores.



Vista aérea del Estadio Pinilla de Teruel donde jugará el Eldense después de 37 años | E. T.